

申告が近づいて来ました。各支部や婦人部で「網の目学習」

白河民商

発行所
白河市天神町28
白河民商五会
TEL(27)3161

県知事に「緊急要請」
台風19号による被害復旧・経営再建への支援を求め!

福島県商工団体連合会は、12月5日(木)福島県へ要請行動を行なっていました。

台風被害は、家屋・工場・店舗・設備にと、浸水被害は大変なものでした。県は自己の責任で大規模災害にふさわしい、思い切った支援策を急ぐべきです。

国の支援も含めて財政と施策・物的・人的資源を総動員して被災者・中小業者の営業とくらしの復旧再建を支援していただきたく「緊急に5つの要望事項」をお願いしました。

「消費税対策は民商で！」

消費税の学習事前計算会

12月17日(火)午後6時30分
18日(水)午後1時30分



要望書を読み上げ提出する二宮会長と各民商参加者の役員・会員

県としての要請行動には県内各地の民商から17人の役員・会員が参加し、県のほうからは商工労働部経営金融課・課長の佐瀬さんと税務課長の須釜さんの参加でした。

交渉の中でグループ補助金の窓口を福商連でまとめて申請したいとの訴えには、県はこれを認めると回答しました。

グループ補助金に申請に参加希望や、詳しくことが知りたの方は、事務局までお問い合わせください。



税金相談員学習会第4回目

9日(月)税金相談員学習会を開催しました。今回は第4回目で消費税の制度や仕組みについて、基礎から学習をしました。消費税は誰が負担し、だれが納付するのかや課税期間と基準期間の違いについてなどにも触れ、10%の消費税の記帳などの煩雑さについても触れました。

支部だより

白河第4支部

12月4日(水) 白河第4支部で確定申告学習計算会を開きました。自主計算パンフを参考にして、複数税率に対応して計算が大変複雑になることを湯田高志支部長と鈴木勝正副会長より説明がありました。インボイス制度の導入まで4年の経過措置があるものの「取引相手によつては自分も課税業者になる」「この制度はつぶすしかない」とため息が漏れました。

矢吹 井戸尻班会

12月7日(土)井戸尻班会は忘年会を兼ねてキッチンなかにまして開催され、4人が出席しました。



白坂支部役員会の様子

白坂支部役員会

12月7日(土)三文館で3名の支部役員と3役・事務局の5名で役員会を開催しました。

白坂支部地域では新しく開業したなどの情報がないため、「秋の運動」では、拡大袋を支部会員に届けて署名や会員紹介の訴えをしようということになりました。21日(土)に集まり行動することになりました。

消費税の申告が複雑になってきます。
消費税学習会に参加を!

12月17日(火) 午後6時30分
12月18日(水) 午後1時30分

白河民商事務所

婦人部 減価償却計算会

4日(水)、民商会館で税金相談員の婦人部員と減価償却計算に取り組みました。まず、減価償却の仕組みを遠藤事務局が説明し、実際に購入したトヨタを例にノートに書き込みながら計算をしました。参加者からは「自分で計算をしてみたが正しくできていないか不安だったので学習できてよかった。」「償却資産になるか判定できてよかった」と感想がありました。



婦人部減価償却計算会の様子



白河4支部申告学習会の様子